



DECLARACIÓN GRUPO LIBERTAD Y DEMOCRACIA

Santiago de Chile, 30 de junio 2023

El Grupo Libertad y Democracia rechaza categóricamente la decisión de la Contraloría General de Venezuela que dictaminó la inhabilitación para el ejercicio de cargos públicos durante 15 años de la pre candidata presidencial opositora María Corina Machado.

Condenamos con fuerza e indignación este nuevo intento de la dictadura liderada por Nicolás Maduro de perpetuar el quiebre democrático en Venezuela, buscando eternizarse en el poder a través de la exclusión de candidatos opositores y la persecución de disidentes políticos.

Demandamos la realización de elecciones libres y bajo la supervisión de organismos internacionales, con garantías de transparencia y ecuanimidad y permitiendo la participación libre e informada de los ciudadanos venezolanos, incluyendo los que hoy se encuentran fuera de su país.

Sebastián Piñera Echenique
Expresidente de Chile

Andrés Pastrana Arango
Expresidente de Colombia

Iván Duque Márquez
Expresidente de Colombia

Mariano Rajoy
Expresidente de España

Jorge Tuto Quiroga
Expresidente de Bolivia

Miguel Ángel Rodríguez
Expresidente de Costa Rica

Rafael Ángel Calderón
Expresidente Costa Rica

Mauricio Macri
Expresidente de Argentina

Mario Abdó
Presidente de Paraguay

Felipe Calderón
Expresidente de México

Vicente Fox
Expresidente de México

José María Aznar
Expresidente de España

Mireya Moscoso
Expresidenta de Panamá

Oswaldo Hurtado
Expresidente de Ecuador

Jeanine Áñez
Expresidenta de Bolivia



GRUPO
LIBERTAD Y
DEMOCRACIA